

## Misión malaya en Colombia

El 29 de marzo llega a Colombia la misión técnica Colombo-Malaya, la cual tiene por objetivo analizar desde el punto de vista de clima y suelos las áreas del Magdalena Medio, Ayapel, La Mojana, Patía, Tumaco, Pie de Monte Llanero Yopal, Arauca y Meta, como posibles áreas para el incremento del cultivo de la palma en Colombia.

La misión esta coordinada por Cenipalma y Fedepalma y por algunos organismos del Gobierno como el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, la Cancillería, Corpoica, El Plante, el Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Incora, entre otros.

Jens Mesa Dishington, Presidente de Fedepalma manifestó al palmicultor, con relación a esta grata visita, lo siguiente: "Nos parece importante que haya una mirada internacional a las zonas palmeras colombianas, para tener una nueva apreciación sobre las potencialidades de las zonas. Yo creo, que poder tener esta opinión es importante para los palmeros colombianos, para la Federación y para el gobierno colombiano".

La Misión Colombo-Malaya estará integrada por los doctores: Zin Z. Zakaria, Especialista en Suelos del PORIM; Khalid Haron, Especialista en Cultivo del PORIM; Marzuki Azahari, Fitopatólogo del PORIM y Cenipalma; Pedro León Gómez, Fitomejorador de Cenipalma y Fernando Munévar, Especialista en Suelos de Cenipalma y Corpoica.

## Continúan los secuestros

### Retenido jefe de producción de Palmeras de Puerto Wilches S.A.

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, ha venido denunciando lo sucedido en el municipio de Puerto Wilches desde hace seis meses; hoy continuamos realizando el llamado a todos los estamentos de la sociedad, a las autoridades civiles y militares, y a los violentos, para restablecer las condiciones de trabajo, el derecho a la vida y a la defensa de los derechos humanos.

La situación no mejora, por el contrario cada día se torna más penosa; a los ocho funcionarios secuestrados de las Brisas, Bucarelia y Monterrey, hoy tenemos que registrar, también, con dolor la retención de Augusto Olmedo Carrillo, Jefe de Producción de Palmeras de Puerto Wilches S.A.

Según últimas informaciones publicadas por Vanguardia Liberal, Augusto Olmedo Carrillo, ingeniero agrónomo, viajaba rumbo a la planta extractora, el 24 de febrero a las 11:00 de la mañana, junto con otros seis funcionarios cuando fueron interceptados por ocho hombres armados los cuales portaban prendas de uso privativo de las fuerzas militares y armas de largo alcance.

Ante tal situación, el gobierno departamental de Santander realizó un acercamiento con voceros del frente 24 de las FARC para lograr la liberación de los 9 palmeros retenidos. Las conversaciones fracasaron debido a que la guerrilla ratificó que se trataba de un secuestro extorsivo y no político.

El frente guerrillero manifestó: "El estado de salud de ellos (los secuestrados) es bueno y están comiendo bien". Al ser interrogado sobre cuándo sería la liberación de los palmeros, el jefe guerrillero manifestó que por el momento no será, ya que las directivas de las empresas se han mantenido negativas a las exigencias.

Por otro lado, las directivas de las empresas palmicultoras han sostenido que en ningún momento le harán juego al chantaje de la guerrilla porque eso los paralizaría con la guerra.

**Fedepalma continúa haciendo un llamado a todos los estamentos de la sociedad, a las autoridades civiles y militares, y a los violentos, para restablecer las condiciones de trabajo, el derecho a la vida y la defensa de los derechos humanos.**